
Arriva dalla Pallavolo Ome-
gna l’ultimo innesto dell’Uni-
verso  In Volley Pavia: è l’op-
posto Eleonora Ferraris. 
Classe 2002, cresciuta nella 
sua società di provenienza, 
Ferraris ha alle spalle 
un’esperienza quinquennale 
nei campionati regionali, in 
particolare in serie C. Stu-
dentessa di scienze motorie, 
ha qualità da vendere sotto 
rete, una potenza esplosiva 
in elevazione e un prospetto 
di crescita tecnica assicurato. 
Affiancherà Letizia Moro nel 
ruolo di opposto. “Sono 
molto contenta dell’opportu‐
nità che mi è stata data – ha 
dichiarato la nuova gioca-
trice verdeblù – Giocare in 
questa categoria, per me 
nuova, e in una società che mi 
è parsa fin da subito seria e 
ambiziosa, è una sfida stimo‐
lante. Mi aspetto sicuramente 
una stagione impegnativa, 
sono pronta e non vedo l’ora 
di iniziare. Voglio dare il mas‐
simo per fare esperienza e 
aiutare la squadra a raggiun‐
gere gli obiettivi prefissati”. 
Alla fine di una campagna ac-
quisti sontuosa che ha por-

tato in riva al Ticino innesti 
anche da categorie superiori, 
un soddisfatto coach Mauro 
Fontana ha illustrato le pro-
spettive e le novità per il fu-
turo del club: “Allestire la for‐
mazione che affronterà il 
prossimo campionato di serie 
B2 è stato un lavoro impe‐
gnativo e che ha tolto spazio 
inizialmente al resto dei 
gruppi. Penso che l’U.I.V., gra‐

zie al lavoro di tutto lo staff, 
abbia costruito una squadra 
che potrà togliersi molte sod‐
disfazioni e dare spettacolo 
sul parquet del PalaRavizza 
di Pavia. Il primo appunta‐
mento ufficiale sarà il 18 set‐
tembre al Memorial Roberto 
Sassi, che si svolgerà tra Car‐
bonara al Ticino e Pavia, e al 
quale parteciperanno Pall. 
Acqui Terme, Volley 2001 
Garlasco e Volley Certosa. 
Tante, invece, le novità, anche 

e soprattutto per il settore 
giovanile: qualche giorno fa 
abbiamo annunciato l’arrivo 
del direttore tecnico Luca 
Longoni. Vogliamo crescere e 
la B2 ci può portare risorse 
da utilizzare sulle giovani e 
Longoni è senz’altro la figura 
che cercavamo: è competente, 
ha esperienza, carisma e un 
importante curriculum. Inol‐
tre, abbiamo trovato l’ac‐
cordo con la nostra palleg‐
giatrice Barbara Pagnin, che 
entra a far parte dello staff 
tecnico U.I.V. e, in particolare, 
guiderà il gruppo dell’U14 
femminile. In quest’ottica di 
crescita importanti sono an‐
che le nuove collaborazioni 
con A.S.D. Arnaboldi (neopro‐
mossa in serie C) e A.S.D. Bres‐
sana ‐ realtà sportiva che si 
affaccerà per la prima volta 
nel mondo della pallavolo 
provinciale. In ultimo, volevo 
ringraziare tutte le persone, 
gli sponsor e gli/le atleti/e 
che hanno collaborato alla 
buona riuscita della stagione 
appena conclusa. Un arrive‐
derci a tutti quelli che conti‐
nueranno a lavorare per 
U.I.V.: l’appuntamento è per il 
29 agosto, giorno in cui ini‐
zieremo la nuova stagione!”. 

Questa volta è stata vera-
mente dura e il rischio che 
la pallacanestro di medio-
alto livello sparisse nuova-
mente da Pavia (come era 
già successo nel 1995 e nel 
2012) era davvero molto 
alto per le note problemati-
che di carattere economico-
finanziario di cui si parlava 
da alcune settimane. Invece, 
l’Omnia Basket – come con-
fermato da un comunicato 
stampa ufficiale – sarà rego-
larmente al via nel prossimo 
campionato di terza serie.  
“Nella giornata di martedì 5 
luglio è stato raggiunto un 
accordo che, nella sostanza, 
va a soddisfare le condizioni 
che avevo posto in sede di 
conferenza stampa del 29 
giugno – ha commentato 
Gianni Perruchon, proprie-
tario del club – Sul conto 
della società sono arrivati i 
soldi per saldare la prima 
rata FIP. I passi successivi ver‐

ranno espletati nelle pros‐
sime settimane e questo com‐
porterà, come ovvia conse‐
guenza, l’azzeramento di 
tutte le cariche sociali”.  
Il lieto fine della solita “tele-
novela” estiva è stato propi-
ziato dallo sponsor Punto 
Edile s.r.l. che, nonostante 
poche  settimane fa avesse 
dichiarato di lasciare la 
sponsorizzazione, ha deciso 
di restare a sostenere la 
squadra anche per la pros-
sima stagione, a condizione 
che l’amministratore unico 

Lele Caserio uscisse di 
scena. Ringraziamenti anche 
per l’altro main sponsor, la 
Riso Scotti, che ha rinnovato 
l’accordo, e al senatore Gian 
Marco Centinaio che si è 
prodigato fortissimamente 
per mantenere la pallacane-
stro a Pavia. In attesa delle 
prossime formalità societa-
rie, la nuova dirigenza dovrà 
presto darsi da fare per al-
lestire una squadra compe-
titiva, perché il mercato di 
via Treves è fortemente in 
ritardo.  
La prossima stagione sarà 

caratterizzata da una ri-
forma radicale che rivoluzio-
nerà i campionati dilettanti. 
Mentre nel giro di due-tre 
stagioni la serie A2 (a oggi 
divisa in due gironi da 14 
squadre) tornerà a essere a 
girone unico, come lo era 
fino al campionato 2013/14, 
la prossima serie B sarà an-
cora a 64 squadre ma al suo 
termine soltanto 2 forma-
zioni (e non più 4) saliranno 
in A2, mentre solo 30 (con 
una formula ancora da evi-
denziare) saranno collocate 
nella nuova serie B. Le rima-
nenti 32, invece,  saranno re-
trocesse nel nuovo campio-
nato “Interregionale”: al ter-
mine della stagione 
2022/23 l’organico sarà 
quindi con una serie B for-
mata da 36 squadre (le 30 
summenzionate a cui si an-
dranno aggiungere le 6 re-
trocesse dall’A2) e un torneo 
“Interregionale” composto 
da 32 neo formazioni. Nel 
campionato 2023/24 (a 36 

squadre) saranno ancora 2 
le promozioni in A2, ma ci 
saranno 6 retrocessioni 
dall’A2 e altrettante saranno 
le promosse in B dall’Inter-
regionale, dove invece scen-
deranno in 4. L’organico 
della nuova “B” a fine sta-
gione sarà di 42 squadre, 
che sarà consegnato all’an-
nata sportiva 2024/25 in cui 
si arriverà a regime: ci sa-
ranno sempre 2 promozioni 
in A2 e altrettante discese in 
B. Quattro retrocessioni in 
Interregionale e 4 squadre 
promosse per un organico 
che resterà a 42 club. La 
sfida di Omnia Pavia, per 
l’ennesimo “anno zero” della 
sua vita, sarà quella di pro-
grammare a due-tre anni i 
suoi obiettivi, il primo dei 
quali è senz’altro mantenere 
la categoria (la B “d’élite”) e 
non scivolare nella B “inter-
regionale”. Per farlo biso-
gnerà allestire un roster al-
l’altezza di centrare i primi 
quattro posti del girone (va-

lidi per i playoff) in cui sarà 
inserita. Tuttavia, il pros-
simo roster biancazzurro a 
oggi è ancora molto lontano 
dall’essere completato. 
Smantellata la formazione 
che è arrivata fino in gara-5 
di semifinale, l’Omnia ripar-
tirà forse soltanto da uno o 
due riconferme.  
Coach Ducarello è prossimo 
a un suo ritorno a Cantù 
(A2), come assistente di 
Meo Sacchetti. Il giovane ta-
lentuoso Calzavara si affac-
cerà sul palcoscenico della 
serie A2 con la maglia degli 
Stings Mantova.  
Addio certo anche per il mi-
glior pivot della cadetteria, 
“el gaucho” Diego Corral, per 
Alessio Donadoni (che ha 
firmato con la Virtus Sa-
lerno) e per Lollo D’Alessan-
dro accasatosi alla N.P. Vige-
vano. Probabilmente in via 
Treves si ripartirà da una 
squadra di giovani infarcita, 
però, da qualche elemento 
di esperienza.

Sport pavese
Con la riforma dei tornei sarà un’annata difficile: solo due promozioni in A2 e tante retrocessioni nella nuova “Interregionale”

BASKET - L’Omnia si iscrive al campionato di B
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Comincia a prendere forma la rosa dell’A.C. Pavia, 
edizione 2022/23, che per il quarto anno consecu-
tivo parteciperà al campionato regionale di Eccel-
lenza. Dopo l’annuncio dei riconfermati (Boari, Nu-
cera, Di Bartolo, Abbà, Feninno, Calvi e Giani), alla 
corte di mister Maurizio Tassi sono stati ufficial-
mente  presentati i nuovi acquisti.  
L’ultimo arrivato in casa azzurra è Leonardo Sarzi 
Maddidini, classe ’98, proveniente dal Nibbiano-
Valtidone, ma che in precedenza ha vestito anche 
le maglie di Correggese e di Sassuolo. Altro innesto 
è stato Manuele Maione,  centrocampista classe ‘98 
che ha giocato in passato con Oltrepò-Voghera, Der-
thona, Accademia Pavese e Nibbiano-Valtidone. Ul-
teriore rinforzo è stato l’attaccante argentino classe 
‘95 Lucas Ezequiel Miranda Garcia, che nella se-
conda parte dell’ultima stagione ha indossato la 
maglia della Varesina, con la quale ha ottenuto la 
promozione in serie D. C’è anche un gradito ritorno: 
si tratta del centrocampista Dragan Trajkovic, che 
aveva militato in riva al Ticino nella stagione 
2018/19 (in serie D). ll giocatore serbo, classe ‘93, 
dopo l’esperienza qui da noi ha giocato col Ponte 
San Pietro (BG) e al Delta Calcio di Porto Tolle (RO): 
complessivamente in serie D ha totalizzato 235 pre-
senze. Intanto, però, al “Fortunati” è scoppiato il 
caso Joyce Anacoura:  il portiere creolo delle Sey-
chelles si era pre-accordato con il club di via Alzaia, 
ma poi ha firmato con un’altra società di serie D 
(l’U.S. Sestri Levante).  
La dirigenza dell’A.C. Pavia ha girato la “palla” ai 
propri legali, che sono già stati messi al lavoro. Per 
il resto, la squadra sarà completata entro fine luglio, 
quando il nuovo Pavia Calcio sarà atteso al raduno 
e al ritiro pre-campionato.  

CALCIO - L’A.C. Pavia mette  
a segno i primi colpi sul mercato
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L’euforia di coach Fontana: “Abbiamo costruito una squadra che darà soddisfazioni”

VOLLEY B2 -  La U.i.V. Pavia completa il 
roster con l’opposto Eleonora Ferraris di Mirko Confaloniera


